

BIG ISSUE

DirKamtib Cek Pelaksanaan Kunjungan Idul Fitri Lapas Narkotika Purwokerto

Narsono Son - PURWOKERTO.BIGISSUE.ID

Apr 23, 2023 - 22:57



DirKamtib Pantau Pelayanan Kunjungan Idul Fitri Lapas Narkotika Purwokerto

PURWOKERTO - Perwakilan DirKamtib, Ari Samanto, A.Md.I.P., S.H., M.Si., Patra Rakasiwi, S.Tr.Pas., dan Bayu Prasetyo A, S.Tr.Pas. melaksanakan kunjungan ke Lembaga Pemasasyarakatan Narkotika Kelas IIB Purwokerto Kantor Wilayah Kementerian Hukum dan HAM Jawa Tengah, Minggu Sore (23/04/2023).

Kunjungan ini dilakukan dalam rangka pemantauan sekaligus pengecekan pelaksanaan layanan kunjungan atau layanan khusus selama Hari Raya Idul Fitri 1444 H di Lapas Narkotika Purwokerto.



Perlu diketahui, berdasarkan rekap layanan Kunjungan Hari Raya Idul Fitri 1444 H pada hari kedua (23 April 2023), tercatat 27 orang yang mengunjungi 10 Warga Binaan. Jumlah pengunjung hari ini sedikit meningkat dibandingkan hari sebelumnya, yaitu pada hari H (22 April 2023).

Pada hari H, tercatat 25 orang yang mengunjungi 7 Warga Binaan. Layanan Kunjungan Hari Raya Idul Fitri Tahun 2023 di Lapas Narkotika Purwokerto berlangsung aman dan kondusif dengan tetap memperhatikan faktor keamanan dan ketertiban.

Pada kesempatan kali ini juga, perwakilan DirKamtib yang di dampingi oleh Ka. KPLP, Fitroh Qomaruddin beserta Staff KPLP menyempatkan diri untuk masuk ke dalam blok hunian guna melakukan pengecekan sarana dan prasarana yang telah tersedia sembari bercengkrama dengan beberapa warga binaan Lapas Narkotika Purwokerto.

Kalapas Narkotika Purwokerto, Riko Purnama Candra menyampaikan bahwa kegiatan layanan khusus Hari Raya Idul Fitri 1444 H pada hari yang kedua berjalan dengan lancar dan baik.

"Seluruh layanan khusus Hari Raya Idul Fitri 1444 H pada hari yang kedua ini berjalan dengan lancar, baik layanna kunjungan, layanan penitipan barang dan makanan serta layanan video call. Semoga dengan adanya layanan ini, warga binaan dapat melepas rasa rindu dan dapat saling bermaaf maafan dengan keluarga mereka," ujarnya.

(Humas Elkapur)